

Acta Asamblea 12/06/2024

Asisten: Juan, Clara, Rodri, Curro, Rafi, Guillermo, Cristina.

Comienza la asamblea a las 19:10h.

1. Aprobación acta.

Se aprueba.

2. Próximas Asambleas:

Jueves 27 de junio y miércoles 10 de julio.

3. Evaluación de actividades

1) Concentración Rebelión por el clima, 5 junio, Vial Norte. Asistieron 30-40 personas. Había mucha cartelería. No se hizo labor de repartir hojillas, por lo que aparte de los carteles, toda la gente que pasaba por allí no podían tener claro qué se estaba reivindicando. RxC valora que deben repartirse en cada concentración la tarea de repartir hojillas. De todas formas, era una actividad de bajo perfil. Se comenta que el activismo climático está más bajo que hace 2 años.

2) Jornadas de comunidades energéticas, 8 junio, Juan 23. Bastantes colectivos organizando. Se compartieron muy buenas experiencias, no sólo sobre placas solares, también de uso compartido de coche. También se habló de decrecimiento. Hubo 36 personas. La idea es convocar a quienes dejaron su contacto antes de verano para ver por dónde seguir. Había mucho interés en el tema por parte del público. Se ofreció fruta, que al final costó 26€. Lo iban a asumir personas del grupo organizador, pero acordamos asumirlo desde el colectivo.

3) Taller de remedios naturales en Santuario y talleres en San Agustín, 5 y 8 junio, ambos ligados a *Barrios por el clima*. Son formatos de talleres para aprender habilidades que permitan más autonomía respecto al mercado o cómo aprovechar materiales y reutilizarlos, entre otras cosas. Funcionan muy bien, despiertan mucho interés y al ser prácticos, permiten integrar mejor las reflexiones al respecto. Son formatos a tener en cuenta para otro tipo de actividades. Uno de los talleres de San Agustín era de construcción de vermicomposteras, que hizo El Brote; el coste del taller, con pago de monitoraje, lo asumimos entre los colectivos de San Agustín por el clima; al ser un pago pequeño (120€ total), se pasó la decisión por la comisión técnica. Al final habrá un aumento del coste, al haber durado el doble de lo que estaba previsto.

4) Premios Atila: Mediáticamente ha sido un éxito. Fue de las noticias más leída de Cordópolis, a pesar de que lo quitaron de la portada al poco de publicarla, ya que hicimos difusión del enlace. Se considera muy buena elección a quién se le "dio el premio". Se debatió anteriormente si tenía sentido esta actividad; valoramos que sí, que el objetivo es fundamentalmente mediático; que requiere poco esfuerzo pero tiene bastante repercusión. Se agradece el esfuerzo a quienes lo han organizado. Valoramos que está bien dedicarle poca energía sin tener que poner las expectativas más altas.

4. Próximas actividades

Palestina:

Viernes 14 junio, mesa en fiesta de Valdeolleros.

Sábado 15 junio, Noche Blanca por la Paz en el Rey Heredia, con concentración previa en la puerta.

Domingo 16 junio, asamblea infantil.

Martes 18 junio, manifestación organizada entre varias plataformas de apoyo a Palestina, desde el Rectorado hasta el ayuntamiento.

Sábado 29 junio, movilización en varios lugares, promovida por RESCOP. También se hará en Córdoba.

Nueva Cultura de la Tierra:

El área de educación confederal ha hecho un trabajo para promover otros valores que nos lleven a otra forma de mirar la realidad y construir otras sociedades. De aquí se han sacado también materiales educativos para primaria y secundaria. En otoño se va a hacer una presentación para profesorado en Córdoba, que de momento está organizando Cristina con Pedro Moreno. Es un material muy bueno, se puede consultar [aquí](#).

Corazones verdes:

Actividad para reclamar arbolado de *Fuensanta por el clima*. Se pondrán corazones verdes con mensajes en los tocones que haya por el barrio.

5. Otros.

Construyendo desde los feminismos:

Se está decidiendo cuál será la temática central: ecofeminismo o antimilitarismo (también están debatiendo si llamarlo así o hablar de pacifismo); que están muy relacionados, pero es importante poner el foco en uno de esos dos temas. Clara pide ideas de contactos. Será en octubre más o menos. Para antimilitarismo/pacifismo, se comparte: campaña "[Desmilitarizar es descarbonizar](#)"; MOC, quizá para para acción no violenta/desobediencia civil; Mujeres de negro; Clown army.

Jornadas online de iniciativas climáticas:

Se organizan a nivel confederal por EeA; probablemente el 18 o 19 de julio por la tarde. Se compartirán experiencias locales de iniciativas por el clima. Habrá también una sesión con gente joven para hablar de cómo atraer más a gente joven con nuestras acciones; y se verá la posibilidad de crear red de territorios por el clima. Rodri mandará la información cuando esté cerrada.

Se levanta la sesión a las 20:20h.

Secretario
Fdo.:

VºBº Presidenta
Fdo.: